
2015年12月4日（金）　12：30～13：30

司会者：中村　浩一君

ソング：「君が代」 「奉仕の理想」

卓上花：チューリップ・かすみ草

ニコボックス報告：山口　佳久君

親睦活動委員会：平井　弥生さん

ビジター及びゲスト：伊藤　ルミさん　高浜RC

■会長：神谷　明文
■幹事：寺田　孝司
■クラブ会報：奥嶋正衛・恒川憲一・小野田真代
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

■　会長挨拶 寺田　孝司幹事

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.704 2015/12 第1例会 】

第2848回例会

2015-2016年度RIテーマ：

「世界へのプレゼントになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「原点に帰ろう
～BACK TO THE STARTING TO POINT～」

本日神谷会長公務でお休みですので代理を務めさせいただきます。

１２月は疾病予防と治療月間です、ロータリーの６つの重点分野にあります。

今更ですが、知らない方も多いようです。今年度になってあらためて「あれ❔なんだっけ」と確認された方も多いので

は。

なぜかと言えば、今年度からロータリーの特別月間に、この「ロータリーの６つの重点分野」に関する月間が新設さ

れたからです。

「ロータリーの６つの重点分野」を紹介しますと（カツコ内は、月間に定めている月です）」

・平和と紛争予防、紛争解決（２月）

･疾病予防と治療（１２月）

・水と衛生（３月）

・母子の健康（４月）

・基本教育と識字率向上（９月）

・経済と地域社会の発展（１０月）

疾病予防と治療とは

「予防可能な疾病を予防し、ウイルス拡大を防ぐための医療従事者の能力向上プログラム」「主な疾病予防を支え

る啓蒙活動・社会動員」「非伝染性疾病（NCDS）の発症数や合併症の発症数を低減するための取り組み」「疾病予

防と治療の分野でキャリア向上を

目指す人への奨学金支援」

詳細はロータリーの友１０月号お読みください。



★　会員誕生日祝 会員

出席義務者

出席

★　夫人誕生日祝 欠席

出席免除者の出席

出席率

修正出席率

★　結婚記念日祝

おめでとうございます！

■ 卓話　「テーマ：私とロータリー」 横山　真喜男君

14名

71.18%

11月13日　第2845回例会
90%

■　今月のお祝い

寺田　孝司幹事

■　出席報告 石川　徳重君

■ 国際奉仕委員会　事業報告 山口　研君

60名

45名

42名

17名

■　幹事報告

1. 本日会員家族親睦例会の登録料を集金いたします。

2. 12/18（金）の例会は、年次総会です。欠席されます方は委任状の提出をお願いします。

3. １/22(金)の例会は、三河安城ＲＣ合同の「深川純一講演会」をグランドティアラ安城にて開催いたします。

例会開始は12：00、講演会は12：30～13：30となります。

4. 2/20(土)刈谷ＲＣホストによります、インターシティーミーティングがクラウンパレスにて開催されます。

全員登録ですので下期会費と共に登録料の請求をいたしますので宜しくお願い致します。

また当日の出欠用紙の提出をお願いいたします。

5. ゴルフ部会より

12/5 第2回安城ＲＣゴルフコンペ及び

3/5-7 安城ＲＣゴルフ宮崎コンペの航空チケット（￥28,400）の集金をいたします。

6. 12月のロータリーレートは１ドル＝120円

寺部 曉君(12/1） 辻隆士君（12/25）

奥田真理子(まりこ)様(12/5） 寺田幸世(さちよ)様(12/7）

横田敏子(としこ)様（12/10） 小野内友子(ともこ)様(12/10）

原田幸子(さちこ)様（12/18） 奥嶋有恵(ありえ)様（12/18）

岡田圭子(けいこ)様（12/22）

辻隆士・由希子ご夫妻（12/11）

石川 博・よし子ご夫妻(12/16）

奥嶋正衛・有恵ご夫妻（12/18）

11月28日(土曜日)に昭林公民館にて安城市国際交流協会主催「ワールド・フェス安城」が行われました。

今年度は安城市国際交流協会と共催企画「ワールド・フェス安城」へ参加しました。

交流協会と話し合いをし、安城ロータリークラブとしては「国際カラオケ大会」の商品（自転車・オーブントースター・

米・なばなの里の入場券・クラブ員からの協賛・舞台用バルーン・のだゆきさん《司会者》のお礼・世界の御菓子な

ど）を協賛させ頂きました。その日、「ワールド・フェス安城」会場にて移動例会を行い、卓話を国際交流協会 会長

神谷 和也さんにお願いしました。

国際カラオケ大会の参加者も当初の予定人数を上回り17名の参加が有り、客席にも多くの外人がみえ、盛り上がり

ました。

国際交流協会 会長 神谷 和也さんも喜んでいただき、異文化交流が出来ました。


